

## ¿Quiénes somos?

La **Asociación de Amigos del Sahara de Almería** lleva trabajando desde **1991** a favor de los/las saharauis. La formamos personas que trabajamos y colaboramos diariamente para que se haga **justicia con el Pueblo Saharai**, expulsado de su tierra de manera injusta e ilegal por Marruecos desde 1975. Entendemos que la justicia sólo puede ser alcanzada fomentando la **cooperación, la solidaridad y el entendimiento** entre las personas y los pueblos. Para ello, desarrollamos proyectos en los **Campamentos de Refugiados Saharauis y en Almería**, con actividades dirigidas tanto a **cumbrir las necesidades de los/las refugiados**, como campañas de sensibilización y educación para el desarrollo.

Si quieres colaborar con nosotros te brindamos la oportunidad de formar parte de nuestra asociación. Tan solo tienes que ponerte en contacto con nosotros.



**Asociación de Amigos del Sahara de Almería**

**Asociación de Amigos del Pueblo Saharai de Almería**

C/La Venta, nº 5, 04720, Aguadulce  
(Almería)

Teléfonos: 950 224 272-661 971 520  
sahara.almeria@yahoo.es

Una forma de celebrar el

**Día escolar de la Paz y la no violencia:**

**Colabora en nuestro proyecto Caravana por la paz 2013**



**Asociación de Amigos del Sahara de Almería**

## ¿Por qué es importante esta campaña?

Desde 1964, el 30 de enero se celebra el día escolar de la no violencia y la paz que fue reconocido en 1976 por el Ministerio de Educación y Ciencia. Este día los colegios deben de ser, más que nunca, ejemplos de entendimiento y paz entre personas de distinta cultura, raza y religión.

Aunque la paz, la solidaridad y la cooperación entre los pueblos son valores transversales que se trabajan cada día, se hace necesaria una fecha que nos recuerde que aún hay situaciones complejas.

Por ello, desde la Asociación de Amigos del Pueblo Saharaui de Almería queremos invitaros a celebrar este día con nosotros y nos ofrecemos para realizar distintas actividades durante el mes de enero que nos permitan concienciar a los alumnos de la importancia del entendimiento entre los pueblos y a su vez recaudar comida para los refugiados saharauis que llevan mas de 30 años confinados en el desierto esperando una resolución a su conflicto.

## ¿Qué actividades os proponemos?

**Charlas divulgativas** sobre los valores de solidaridad y cooperación. Experiencias personales de colaboración en ONG.



**Bocadillo Solidario.** Se entregan bocadillos a cambio de un kilo de arroz, harina, aceite o azúcar.



**Concursos varios** por ejemplo de play station, singer star, etc. La inscripción será un kilo de comida.



**Exposición de dibujos** realizados por los alumnos relacionados con la temática que se devuelven a cambio de un kilo de comida.



**Visión de películas** relacionadas con la temática (por ejemplo Wilaya) donde la entrada se dará a cambio de un kilo de comida,



**Concurso de redacciones** con premios para el primer y segundo puesto. Entrega de camisetas de la asociación.



## Objetivos

- **Recaudar comida** para mandar a los campamentos dentro de nuestra actividad "Caravana por la paz"
- **Dar a conocer el día Escolar de la no violencia y la paz** y su máxima premisa "El Amor universal es mejor que el egoísmo, la No-violencia es mejor que la violencia y la Paz es mejor que la guerra".
- Concienciar a los alumnos de la **importancia del entendimiento** entre los pueblos y su papel dentro de la búsqueda de la paz mundial.
- **Difundir el conflicto saharui** como ejemplo de pueblo que espera pacíficamente a que su problema se solucione.
- Transmitir a los alumnos los **valores de solidaridad y cooperación** así como la función que tienen las asociaciones sin animo de lucro en esta cuestión.